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Comunicado 599 
 
 

Congreso capitalino atiende demandas de la niñez en materia de seguridad 
 

• En 2021 la CDHCM registró más de mil 900 quejas por abusos policiales 
 
27.03.23. El Congreso local exhortó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la 
Ciudad de México a incrementar el número de elementos de los cuerpos policiacos, así 
como a reforzar su capacitación y formación profesional, todo con el propósito de 
garantizar el derecho constitucional a la seguridad y prevención de la violencia. 
 
Al exponer su punto de acuerdo, la diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD), 
indicó que está dando respuesta a las inquietudes de las diputadas y diputado del 
Parlamento de la Niñez, Hadassa Santana Bazán, María Valentina González Huitrón y 
Jesús Miguel Crisóstomo Martínez, quienes expresaron su preocupación por el nivel de 
inseguridad en la capital. 
 
Al respecto, dijo que “la Ciudad de México tiene 83 mil uniformados, para los nueve 
millones de habitantes que somos, es decir, tenemos un elemento por cada ocho 
habitantes, la situación se complica si consideramos que, de esa cifra, únicamente 26 
mil se encargan de las tareas de seguridad pública y que trabajan por turnos”. 
 
Durante su intervención, la legisladora reconoció la labor desarrollada por todos los 
cuerpos de seguridad capitalinos, sin embargo, dijo que algunos de ellos continúan 
trabajando con “malas prácticas”. 
 
“En el primer semestre de 2019 la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de 
México (CDHCM) registró 473 quejas por abusos policiales, mientras que en 2021 recibió 
más de mil 900 denuncias por el mismo tema”, aseguró. 
 
En este sentido, la congresista consideró necesario reforzar la capacitación de los 
cuerpos policiacos para que actúen conforme a derecho, de la misma manera dijo que 
es indispensable dotarlos de las herramientas necesarias para el desempeño de su 
trabajo, y, sobre todo, aumentar la plantilla de elementos activos. 
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